

### Verabschiedung und Ehrung von Vorstands- und Ausschussmitgliedern



Am Mittwoch, 19.05.2010 wurde im Rahmen einer Ausschusssitzung das ehemalige Ausschussmitglied Werner Rathmann verabschiedet. Paul Kern und Hans Kappelmann wurden für Ihre langjährige Tätigkeit in der Vorstandschaft des Skiclub Simmersfeld e.V. geehrt. Paul Kern und Werner Rathmann haben schon seit Gründung des Skiclub im Jahre 1976 im Ausschuss mitgearbeitet und waren auch maßgeblich am Bau und Umbau der Skihütte beteiligt. Hans Kappelmann hatte in den letzten 16 Jahren das Amt des Kassierers ausgeübt. Paul Kern bewahrte den Skiclub vor einer Auflösung in dem er 2008 für zwei Jahre das Amt des 1. Vorsitzenden übernahm. Alle Drei waren stets voller Engagement für den Skiclub Simmersfeld e.V.. Jochen Müller würdigt die Leistungen von Paul, Werner und Hans im Einzelnen. Er nannte hierzu einige Highlights wie Schlittenhunderennen, Volksskiwandertag und Skirennen bei deren Organisation, Durchführung und Erfolg die Drei maßgeblichen Anteil hatten. Die Vorstände Bernd Günthner, Rainer Spitschu und Jochen Müller bedankten sich per Handschlag und überreichten als Dank und Anerkennung jeweils einen Geschenkgutschein.

Der Skiclub Simmersfeld e.V. bedankt sich an dieser Stelle nochmal ganz herzlich bei den Geehrten für Ihren stets unermüdlichen und aufopferungsvollen Einsatz für den Verein.



